

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2015)
Heft: 71

Rubrik: Vous avez la parole

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Quelle est votre chanson préférée ?

Nana Mouskouri a beaucoup de belles chansons, certaines relatent ce qui se passe dans le monde. Mais celle qui a ma préférence est : Le jour où la colombe, (E.Warnay/N. Heimann). « Je ne sais pas où sont partis ces hommes que d'autres sont venus chercher etc... »

Huguette Meylan, Vallorbe (VD)

Nous publierons chaque mois le choix d'une chanson par un de nos lecteurs. Indiquez-nous son titre et son auteur, vos coordonnées, ainsi que les raisons de votre choix par courriel – courrier@generations-plus.ch – ou par courrier à l'adresse suivante: Magazine générations, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.



générations et Payot Librairie ont le plaisir d'offrir à

WILLIE ANHORN

pour son courrier, un bon-cadeau d'une valeur de 50 fr. à faire valoir dans toutes les librairies Payot et tous les magasins Nature & Découvertes de Suisse.

Ecrivez-nous à générations, Courrier des lecteurs, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne ou courrier@generations-plus.ch

LA QUESTION DU MOIS (lire page 22)

Dieu a-t-il encore sa place dans l'hymne national suisse ?

VOUS AVEZ LA PAROLE

A propos du nouveau Parlement

LA PAROLE AU PLUS JEUNE !

Notre pays entre dans une période électorale. Je n'ai pas envie de faire ici de la politique dont notre magazine préféré sait se tenir à l'écart. En revanche, je souhaite donner un signal fort envers les jeunes qui s'engagent en politique. Il y a une habitude, codifiée ou non, qui permet au plus âgé des élus aux Chambres fédérales de prononcer le discours d'ouverture de la 1^{re} session du nouveau parlement. Je propose que ce privilège passe du plus âgé au plus jeune, quel que soit son parti. La voix de la relève est importante. Merci de relayer cette proposition-là où elle aura une chance d'être lue et prise en considération. (À 80 ans, je ne suis pas concerné par ma proposition !)

Willie Anhorn, Lausanne

A propos de *Je me mets en costume de bain: et alors G+ 69*

JE NAGE 1 KILOMÈTRE PAR JOUR

C'est rare que je me fâche, mais quand j'ai lu dans votre journal qu'il faut se demander si on peut mettre un maillot de bain après 55 ans, j'avais envie de ne plus refaire mon abonnement ! J'ai 77 ans, je vais depuis 18 ans à l'Aquaflit deux fois par semaine à la piscine de Clarens. En été, je nage 1 kilomètre par jour et jamais, non jamais, je me suis demandé si je peux encore mettre un maillot de bain !

Birgit Maeder-Carstens, Corseaux (VD)

A propos du club lecteurs

CONFiance RETROUVÉE

Joué... et gagné, grâce à générations, un cours « conduire aujourd'hui », donné par le TCS Valais. J'y suis allée un peu stressée vu que je ne prends pas souvent le volant, par peur, confort ou paresse. Le matin, 3 heures de théorie ! Ensuite une heure de pratique avec le moniteur. Il a su me redonner confiance et m'encourager à rester dans la circulation ! Un grand merci pour cette expérience et j'encourage tous mes contemporains à suivre un tel cours.

Anne-Marie Kolb, Vionnaz (VS)

UN PASSEPORT TRÈS APPRÉCIÉ

De tout cœur, un chaleureux merci pour le cadeau du Passeport gourmand genevois très apprécié. Toutes nos félicitations pour votre journal, sa diversité, ses offres de voyages et ses conseils.

Irène et Pierre Comtat, Genève

MAGNIFIQUE BARBIER DE SÉVILLE

Mille mercis pour la magnifique soirée que nous avons eu la chance de passer à Avenches ! Nous avons beaucoup aimé la représentation du Barbier de Séville ! C'est avec plaisir et intérêt que nous lisons votre magazine et apprécions toujours les billets de spectacle que votre journal offre à ses lecteurs.

Anne-Lise et Willy Rüeger, Orzens (VD)